

ONU: Cuba reitera su compromiso con la paz sostenible



Nueva York, 25 ene (RHC) Anayansi Rodríguez, Representante Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, reiteró en Nueva York que no podrá lograrse una paz sostenible y duradera si no se resuelven los complejos problemas del desarrollo social y económico que afectan a las naciones, particularmente las del Sur, informa el sitio oficial de la Cancillería de la mayor isla de Las Antillas.

La diplomática cubana destacó la necesidad de atender y erradicar las causas de los conflictos, como la eliminación de la pobreza, el hambre, la desigualdad, la discriminación, la exclusión social, los patrones de consumo y producción irracionales y desarrollar una cultura de tolerancia y paz, en contra de la filosofía de la ley del más fuerte, de la explotación, del colonialismo y del imperialismo.

En cuanto a la construcción de la paz sostenible, Rodríguez consideró que debe tenerse en cuenta el principio de liderazgo y titularidad nacional, lo que conlleva a la creación de capacidades en los países en desarrollo, la transferencia de tecnología y el cumplimiento de los compromisos y aumento de la Ayuda Oficial para el Desarrollo (AOD).

La representante cubana reafirmó la validez de los postulados de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, firmada durante la Segunda Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), en enero de 2014, en La Habana.



Radio Habana Cuba